
   

 

 

 

 

     

☆地域の皆様・・誠にありがとうございました！    【７月２３日】 
「雨が降ると毎回，正門前に水たまりができます。子どもたちが毎日通る所なので，土を入れたらよくなるで

しょうか。」とご相談させて頂いたところ，早速，「庄内夏まつり」の予定日であった７月２３日(土)に延べ１５

名の地域の皆様によって，校庭の水はけをよくする工事をして頂きました。誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 最後に，正門前のフェンスにも砕石をひいて頂きました。たいへん暑いなか，作業して頂きまして，誠にあ
りがとうございました。夏休み中に，雨の翌日，グランドを確かめに行くと，これまでのような水たまりはありま

せんでした。９月１日(木)から２学期がスタートします。お陰様で，雨の日も，７８名元気に登校できます。 

  同日，学校まわりの除草作業もして頂きました。ありがとうございました。 

☆「庄内地区地域づくり協議会」の皆様からプレゼントを頂きました！ 
７月１９日(火)の学校プリントにてお知らせしましたように，庄内地区地域づくり協議会の皆様から，下の

写真のような素敵なプレゼントとお手紙を，児童一人ひとりに頂きました。ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 
 

お手紙にあったように「楽しい夏休み」過ごせていますか・・。 
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前日に重機で穴を掘ってもらいました。 23日の朝早くから，大きな砕石から小さな砕石，砂を入れてもらいました。 

庄内小学校児童のみなさんへ 

皆さんが楽しみにしてくれていた「こども夏まつり」を開催することができなくなり

ました。３年ぶりにやっと思いっきり遊べると思っていたのに本当に残念です。そして，

たくさんのお友だちをがっかりさせることになって申し訳ない気持ちでいっぱいです。 

あと少しの我慢だと思います。コロナ渦でも皆さんの学校生活が少しでも楽しくなる

よう，陰ながら応援しています。これは「こども夏まつり」で渡したかったプレゼント

です。お家で楽しい夏休みを過ごしてください。 庄内地区地域づくり協議会 会長 

大石徹也 



☆ 鈴鹿市制施行８０周年記念レガシー事業  
①「花いっぱい運動」 環境福祉委員がんばっています  【７月１５日】 

 

 

 

 

 

 

 

５月３０日(月)の環境福祉委員会で，日頃みんながお世話になり利用させて頂いている場所にプランターの花を飾って，

楽しんでもらおうと話し合いました。その後，飼育小屋横の花壇も「花いっぱい」にして，庄内小学校に来てくれた人や自分

たちも気持ちが良いように，草を抜いたり土を入れたりして花壇再生に取り組みました。７月４日(月)の委員会では，夏に育

てやすい花をプランターに植えました。庄内地区市民センターや郵便局，JA，公民館などに置いてもらえるようにお手紙を

書いたり札を作ったりして，７月１5日(金)にプランターを届けに行きました。 

 

 

 
 

②「航空写真撮影」について    

９月７日(水)に航空写真撮影を計画しましたが，新型コロナウイルス感染症の感染状況によっては，

実施が難しい場合が考えられます。その場合は，速やかに変更連絡をさせて頂く予定です。何度もご

迷惑をおかけしますが，よろしくお願いいたします。 

 

☆ 飛び出し注意の人型看板・・制作中 



看板を寄付して頂き，ありがとうございます。希望者による色塗りを実 

施してきました。７月２６日(火)の臨時PTA役員会にて，注意喚起の物 

をどこに置くと効果的か相談して頂く予定です。ありがとうございます。 

 

 
 

 
 

 


